
Sitzung 2020-08-05

Post
keine

E-Mails
Anfrage eine chinesischen Studierenden wg. W-Inf

Antwort steht aus
Dezernat 3 will zentral Hygienemittel anschaffen und Meldung soll an Thies gehen
Hessenbox für die OPhase

Heiko kümmern sich drum
Grillplatz vorm Piloty

darum hat sich die Raumverwaltung zu kümmern und wir haben damit nichts zu tun
(Bei Interesse Mail von Benjamin H. angucken)

Es werden QSL und Lust MitgliederInnen gesucht
Leitfaden für BKs

gab keine Vetos das diese rausgehen

Mitteilungen
Programmiervorkurs sucht Leute
Lust, QSL und InEv Gremien suchen Leute

Termine
26.08. nächste FS Sitzung

Rückblick
Rechteüberprüfung wurde durch Georg übernommen

Protokoll

Fachschaftssitzung

Datum 05.08.2020

Zeit 18:05 - 18:45

Protokollant*in Florian, Jonas

Redeleitung Jannis

Anwesende Corona

Anwesende online: Heiko, Jannis, Jonas H., Benjamin B., Florian, Kevin



Unterausschüsse & Gremien

FBR
Hat am 16.07. getagt
Tatjana von Landesberger geht nach Rostock
Astrid Endes wird die Uni zum Ende des Jahres verlassen
Preise wurden gewonnen
AbsolventInnenfeier wurde verschoben bzw. es wird eine digitale Alternative gesucht
Wolfgang Heenes wird ausscheiden und Dr. Guthe wird nachrücken
Über die FastTrack Promotion wurde disktutiert

Zählen diese als Stud. Hilfskräfte oder wiss. Hilfskräfte.
Antwort von Dez. 2 war unklar

Institutionelle Evaluation steht an und dafür werden Studis gesucht
Nicht die gleiche wie für die Überarbeitung der Studiengänge
Selbstbericht mitschreiben, Forschungsschwerpunkte herausstellen usw.
2 - 4 Studis werden gesucht

Freiversuchregelung wurde nicht angenommen
Coronaregeln wurden gelockert
Präsenzveranstaltungen werden nur auf Antrag genehmigt
Nächstes Semester geht von 2.11 bis Mitte Februar
Ab nächsten WS gibt es Studium Generale als Nebenfach
Besuch von VP für Forschung und wiss. Nachwuchs

FSK
am 23.07.
Freiversuchregelung
wenig Leute da deswegen fast alles vertagt

Aufgaben
Studienbüro antworten (Jonas H. kümmert sich drum)

TOPs
gibt keine



Sonstiges

Fehler aus der OPhasenseite
(/ophase/helfen)

Wird wird mit Leuten umgegangen die mitmachen wollen?
Wenn Leute helfen wollen, sollen sie an ophase-leitung@ eine mail schreiben
Leitung diskutiert darüber, ob die Anmeldung freigeschaltet wurd

aktuell ist die Anmeldung nicht geöffnet
Frage nach dem aktuellen Motto

muss bei dem Mottoteam nachgefragt werden
Benjamin B. möchte bei der OPhase mithelfen
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